

Nota de prensa
19.01.2024

El XXIV Premio Aresa se decidirá entre 12 candidaturas

Será el próximo miércoles 31 de enero cuando los miembros del jurado examinen todas las propuestas presentadas al Premio Aresa de Desarrollo Rural 2023, convocado por la Universidad de Santiago de Compostela y el Grupo Aresa.

La Organización del Premio Aresa de Desarrollo Rural, compuesta por el Grupo Aresa y la Universidad de Santiago de Compostela (USC), recontó todas las candidaturas registradas para participar en la vigésima cuarta edición del galardón y el ganador estará entre las siguientes 12:

1. Proyecto **Eo Alimenta**
2. Proyecto **Moirai**
3. **Slow Food Compostela**
4. **Apicultura en el Ayuntamiento de Boborás**
5. **Moexmu**
6. **Proxecto H2GZ As Pontes. The City Under The Lake**
7. Cosmética **Muuhlloa**
8. **Traloagro**
9. **Puresa**
10. Asociación **Soutos do Courel**
11. Candidatura conjunta de los **grupos de investigación Farmatox**, de la Facultad de Veterinaria, y **NanoMag**, de la Facultad de Física de la USC
12. Trabajo **Influencia de los residuos de fungicidas a base de mepanipirim sobre la composición aromática del vino**

El jurado, compuesto en esta ocasión por el rector de la USC, Antonio López Díaz; el vicerrector de Organización Académica y del Campus de Lugo, Francisco José Fraga López; el presidente de Aresa, Álvaro Rodríguez Eiras; la consejera y directora de Marketing y Exportación de Aceites Abril, Elena Pérez Canal, y la catedrática de



Tecnología de los Alimentos de la USC, Ángeles Romero, examinará todas estas candidaturas y dará a conocer públicamente la ganadora el martes 31 de enero.

El galardón está dotado, como viene siendo habitual, con 10.000 euros y un diploma de mérito.

www.premioaresa.com
facebook.com/Premio.Aresa
@PremioAresa

Transmedia Comunicación & Prensa
982 80 79 30